

El Instituto de Estadística de La Rioja presenta la décima edición de Indicadores Básicos de La Rioja, publicación que ofrece una visión actualizada de los aspectos claves de la realidad económica, demográfica y social de nuestra región.

Como cada año, se ha trabajado tanto en la mejora del diseño como del contenido, ejemplo de ello es la incorporación de nuevos datos de las encuestas estructurales de los sectores Industria y Servicios, dada su importancia en nuestro tejido económico.

Estructura económica que se caracteriza en La Rioja por una mayor industrialización que la media nacional, situándose la cifra de negocio según la Encuesta Industrial de Empresas de La Rioja en 2017 en 5.714 millones. Las estadísticas recogen además una mayor presencia del sector primario en detrimento de la actividad del sector servicios, que aunque sigue siendo el mayoritario, está lejos de tener la misma representación que en términos nacionales. Destaca dentro del total del sector Servicios, la actividad comercial que tuvo una facturación anual de 3.878,5 millones en 2017.

Por su parte, en el capítulo de Construcción se ha completado la información de carácter coyuntural aportada por el Indicador Sintético del sector de la Construcción con información anual procedente de la Encuesta Estructural de la Construcción de La Rioja.

Un aspecto que da idea del dinamismo de esta comunidad autónoma es la apuesta por la sociedad digital, ocupando la 15ª posición entre los países de la UE y la 11ª entre las CCAA españolas, siendo las dimensiones de conectividad y servicios públicos digitales las que alcanzaron mayores márgenes respecto a los valores medios nacionales.

Pero si hay que destacar una novedad en la publicación de este año es en el capítulo de Condiciones de Vida por la incorporación de los Indicadores de Calidad de Vida para 2017. Dichos índices analizan las buenas condiciones de vida de las que disfrutan los ciudadanos de nuestra región en comparación con el resto de españoles y posicionan a La Rioja a la cabeza, sólo por detrás de Navarra; Nuestra comunidad está por encima de la media nacional en las 9 dimensiones analizadas y destaca sobre todo en Seguridad física y personal, Ocio y relaciones sociales y Condiciones materiales.

Por último, queremos agradecer un año más el esfuerzo de las personas y entidades que colaboran con nuestro instituto permitiéndonos poner toda esta información a disposición de la sociedad riojana.